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ENTREVISTAS MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN 

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Diputados 

urgen a la Fiscalía de Morelos integrar pruebas 

sólidas 

Hugo Eric Flores, diputado de Morena y presidente de la sección 

instructora en la Cámara de Diputados, habló del controvertido 

proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, acusado de tentativa de 

violación 

 

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Hugo 

Eric Flores, diputado de Morena y presidente de la sección instructora 

en la Cámara de Diputados, habló del controvertido proceso 

de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, el cual surge tras una denuncia 

de tentativa de violación presentada por su media hermana.  

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/2/7/cuauhtemoc-blanco-como-es-el-proceso-de-desafuero-que-plazo-tienen-los-diputados-para-resolver-677686.html


 

LEGISLATIVO 21/3/2025  

De acuerdo con el morenista, la Sección Instructora decidió enviar el 

caso al pleno de la Cámara debido a deficiencias en la carpeta de 

investigación elaborada por la Fiscalía de Morelos, como la falta de 

certificación en las copias del expediente y la ausencia de testimonios 

clave. "No se investigó de manera correcta, ni siquiera se cumplieron 

los requisitos de procedibilidad", afirmó. 

El legislador señaló que la falta de solidez en la carpeta podría derivar 

en el rechazo del procedimiento judicial. "Queremos hacerlo bien. Por 

eso estamos exhortando a la Fiscalía de Morelos para que integre 

adecuadamente la carpeta", destacó. 

Diputados reiteran apoyo a la víctima; prometen un proceso legal  

Flores enfatizó que el objetivo no es revictimizar a la denunciante, sino 

garantizar que la Fiscalía subsane las omisiones y que el caso pueda 

proceder conforme a la ley. "Estamos salvaguardando los derechos de 

la víctima y dándole a la Fiscalía la oportunidad de hacer su trabajo 

correctamente", subrayó. 

El diputado también explicó que su postura no prejuzga la culpabilidad 

o inocencia de Cuauhtémoc Blanco. "Nosotros no somos jueces ni 

fiscales. Nuestro papel es asegurar que el proceso cumpla con los 

requisitos legales para que un juez pueda tomar una decisión 

fundamentada", aclaró. 

Respecto a la postura de las legisladoras de la Comisión de Igualdad de 

Género, quienes rechazaron la resolución de la Sección Instructora, 

Flores defendió la decisión tomada. "No quisimos retrasar más el 

procedimiento, pero tampoco podemos enviar un expediente que no 

cumpla con los elementos necesarios", aseguró. 
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El caso ahora se encuentra en manos del pleno de la Cámara de 

Diputados, donde se determinará si el procedimiento de desafuero de 

Cuauhtémoc Blanco continuará.  

 

 

 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/3/21/desafuero-de-cuauhtemoc-

blanco-diputados-urgen-la-fiscalia-de-morelos-integrar-pruebas-solidas-

684100.html 


